

Tuxtepecanos protestan contra organizaciones

SONIA ORTEGA

TUXTEPEC, OAX.- Gran parte de la ciudadanía reprueba las formas de hacerse escuchar, que determinadas organizaciones sociales realizan, volviendo rehén a la mayoría de la población, con actos que además de causar molestia, detienen el desarrollo integral de cualquier demarcación.

Petra de Jesús Altamirano, una de las miles de personas que han sido afectadas por tales movilizaciones, dijo que todos merecen luchar por sus derechos; pero hay vías idóneas para ello, sin que el resto de la población pague por estos abusos de una muchedumbre, que en numerosas ocasiones ni siquiera tienen que ver con lo que se solicita.

"Se afecta a terceros con las manifestaciones, llevan a cabo en Tuxtepec, porque no sólo es bloquear avenidas o estrangular al municipio, sino detener muchas actividades a las que se les tiene que dar continuidad, situación que poco les importa a éstas personas; pienso que

las nuevas autoridades, deberían buscar la manera de no permitirlo más", advirtió.

Agregó que una verdadera "organización social", reflexiona el daño que le causará a la población con manifestaciones o bloqueos, aunque destacó que finalmente el análisis es algo de lo que los supuestos "líderes" carecen.

"La población entiende y aplaude cuando se lucha por los miembros de cualquier organización, siempre y cuando los métodos sean los adecuados, y no utilizar a la gente para hacer montón y darse valor, amparados en la portación de palos, machetes y otros objetos, porque caen en la contradicción de los fines para lo cual se creó dicha organización", expresó.

"Lo peor del caso es que la mayoría de las personas que son invitadas a bloquear cualquier punto de la ciudad, ni siquiera saben porque están allí, además de darle más poder con ello al que se dice líder de la organización, mientras ellos siguen igual o más pobres", concluyó.